



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/es-ahora-la-instauracion-de>

¡Es ahora la instauración de retribuciones económicas por el agua en Perú !

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : mardi 9 septembre 2014

OIEau

En el marco del acuerdo de cooperación institucional que firmó en septiembre de 2013 con la Autoridad Nacional del Agua de Perú, la Agencia francesa del Agua Artois-Picardía apoya un proyecto de la OIAgua que tiene por objeto :

- La puesta en marcha de una fiscalidad ecológica (retribuciones económicas por la toma de agua y los vertimientos de aguas residuales) ;
- El desarrollo de Consejos de Recursos Hídricos de Cuencas (CRHC) y de Planes de Gestión.